

## Bericht: Bezirksliga-Mannschaftsrunde – 2. Turnier in Schaaflheim am 30.09.07

Presseinformation Bericht: Bezirksliga-Mannschaftsrunde – 2. Turnier in Schaaflheim am 30.09.07 Die Kräfte sind zu ungleich verteilt. Auch beim zweiten Mannschaftsturnier der diesjährigen Bezirksliga hatte die Reservestaffel des Kraftsportvereins (KSV) 1928 Bensheim wenige Siegeschancen gegenüber den routinierten Herausforderern. Zudem erschienen sämtliche Mannschaften dezimiert am Start: Während der Gastgeberverein AV Schaaflheim immerhin noch sieben &bdquo;Reservisten&ldquo; aufbot, reisten der KSV Rimbach nur mit sechs und die Bensheimer Kraftsportler sogar nur mit fünf Ringern an und erfüllten so gerade noch das Soll. Entsprechend niedrig war die Zahl der Mattensiege. In der Begegnung mit der zweiten Garnitur des KSV Rimbach, die mit 12:20 Punkten endete, holten Osman Asanov (55 kg) und Felix Mehl (66 kg) die Zähler kampflös. Den einzigen &bdquo;echten&ldquo; Vierer erkämpfte sich Arnold Gugala in der Klasse bis 60 kg, indem er Jens Weber mit einem Armdurchzug auf die Schultern brachte. Für die Schwergewichtler Ralf Grüner (96 kg) und Thomas Lang (Klasse bis 130 kg) war weder gegen die Rimbacher noch die Schaaflheimer Routiniers etwas auszurichten: Lang landete jeweils auf den Schultern und Grüner musste sich sowohl Harald Wolf als auch Marco Bahn technisch unterlegen zeigen. In der Auseinandersetzung mit der Schaaflheimer Reserve (28:4) konnten auch Asanov und Gugala die Schulterniederlage nicht vermeiden; den einzigen Vierer ergatterte hier Felix Mehl kampflös.

tag